



楠隼 Letter

～ 来たるべき日のために ～

鹿児島県立
楠隼中学校
楠隼高等学校
第58号
令和6年7月発行



シリーズ宇宙学 宇宙ビジネス人材育成を目指した特別講義

全国初の取り組みとなった昨年度に続き、「宇宙ビジネス人材の育成」を目指した特別講義が高校1年生が取り組む「シリーズ宇宙学」の一環として行われました。

5回の講義を通して、最前線でご活躍されている宇宙ベンチャー企業の方々にお越しいただき、宇宙開発や利用に対する熱い思いの込もった現場のリアルなお話を聴かせていただきました。講義後の生徒たちのコメントからは、「宇宙産業分野の仕事やベンチャー企業立ち上げへの興味が高まった」「ビジネスの基本や経営戦略について学ぶことができた」「一つの夢を追う素晴らしさに気づけた」など、宇宙分野にとどまらない多くの収穫を得ることができたようでした。

今回の講義で学んだことを生かして、今後は宇宙生命系、航空工学系、宇宙開発系、応用工学系の4つのコースに分かれて探究活動を行っていきます。



自頭流にもすっかり慣れてきました!



7月13日(土)、中学1年生を対象に薬丸野太刀自頭流体験が行われました。

5月に実施されて以来2回目の体験となった今回。生徒たちはこの日を大変楽しみにしていました。まずは、武道館に集合し、講師の先生方と前回の復習と準備運動を入念に行い、練習に入りました。

今回はあいにくの雨天のため、渡り廊下での実施となり、場所に限りがある中での練習とはなりましたが、生徒たちは思い思いに声を出し、打木を振っていました。5月の体験時には、初めての体験に戸惑う様子が見られた生徒たちでしたが、今回は前回学んだことを余すことなく発揮させようとする意気込みも見られ、さらにパワー溢れる体験となりました。前回とは異なり、打木の重さにも慣れ、堂々とした姿で横木を叩く姿勢に頼もしさすら感じられました。

夏季休業が明けるといよいよ体育祭がやってきます。生徒たちの勇ましい姿が披露されますので、ご期待ください。

